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Abstract (en)
The system (1) has performance characteristics that are controlled and used by access to control data and/or performance characteristic data stored
in a memory by a communications terminal (26-28) outside the switching system and an interface (3,6,7) to the terminal. The interface contains
devices for message transmission to and/or from the communications terminal by voice transmission. Independent claims are also included for the
following: a method of controlling and/or using a performance characteristic of a computer-controlled switching system.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft ein rechnergestütztes Vermittlungssystem (1) für Telefon- und Datenkommunikation mit Leistungsmerkmalen, zu deren
Steuerung und/oder Nutzung ein außerhalb des Vermittlungssystems angeordnetes Kommunikationsendgerät (26 - 28) auf in einem Speicher (4)
abgespeicherte Steuerinformationsdaten und/oder Leistungsmerkmalsdaten zugreift, und einer Schnittstelle (3, 6, 7) zum Zugriff auf diese Daten
durch das Kommunikationsendgerät (26 - 28), wobei die Schnittstelle (3, 6, 7) Einrichtungen für eine Nachrichtenübermittlung zu und/oder von dem
Kommunikationsendgerät (26 - 28) durch Sprachübertragung beinhaltet. Desweiteren betrifft die Erfindung ein Verfahren zur Steuerung und/oder
Nutzung von Leistungsmerkmalen des rechnergesteuerten Vermittlungssystems. <IMAGE>
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